

Argentinien

Informationen für Bewerber*innen

Argentinien

Klima

- Aufgrund großer Nord-Süd- (ca. 3.700 km) und Ost-West-Ausdehnung (ca. 1.400 km) verschiedenste Klimazonen vertreten
- Lage auf der Südhalbkugel, Jahreszeiten sind denen der Nordhalbkugel entgegengesetzt; Juni und Juli kälteste Monate; von November bis März wärmste Monate mit teils sehr hoher Luftfeuchtigkeit und entsprechender Belastung
- Buenos Aires (Hauptstadt) subtropisches Klima, Januar wärmster Monat (Durchschnittstemperatur von 23,7°C mit Spitzen bis zu 40 °C); Juli kältester Monat (Durchschnitt 10,5 °C); Durchschnittstemperatur im Jahr bei 17,7 °C
- Niederschlag in den Sommermonaten etwas höher mit insgesamt durchschnittlich 100 Regentagen im Jahr

Gesundheit

- Gute bis sehr gute medizinische Versorgung in Buenos Aires und den großen Städten Argentiens; Zugang zu modernen Krankenhäusern und Kliniken
- In ländlichen Gebieten geringere Ärztedichte

Erreichbarkeit

- Sehr gute Erreichbarkeit durch mehrere internationale Flughäfen, zwei in der Hauptstadt Buenos Aires
- Aufgrund der großen Distanzen zwischen den einzelnen Städten besitzen viele kleinere Städte in den Provinzen einen eigenen Flughafen. Zudem besteht ein weit ausgebautes Fernbusnetz

Einkaufen und alltägliche Versorgung

- In Buenos Aires und größeren Städten umfangreiche Einkaufs- und Versorgungsmöglichkeiten gegeben, die mit Europa vergleichbar sind, allerdings mit einem teils deutlich höheren Preisniveau (bspw. Elektronik, Kleidung)

Schulen und Kinderbetreuung

- Im Allgemeinen eine sehr kinderfreundliche Gesellschaft/Kultur
- Breites Schul- und Kindergartenangebot
- Viele Freizeitmöglichkeiten
- In Buenos Aires viele Parks und Spielplätze vorhanden, allerdings wenige Rückzugsgebiete in der Natur
- In Argentinien beträgt die Dauer der Schulpflicht zehn Jahre
- Es gibt neben den staatlichen Schulen auch ein großes Angebot an Privatschulen
- Das Schulsystem ist in drei Stufen eingeteilt: Inicial (Vorschule; in der Regel 1 Schuljahr), Primaria (in der Regel ab 6 Jahren mit zwei Grundstufen; insgesamt sechs Schuljahre) und Secundaria (Sekundarstufe; drei Jahre bis einschließlich zur 9. Klasse, und die anschließende 3-jährige Polimodal-Stufe)

- Der Unterrichtsbesuch an öffentlichen Schulen sowie den Staats- und Provinzuniversitäten ist kostenlos. Die Schulgebühren der Privatschulen variieren stark
- Das Schuljahr beginnt im März; lediglich die amerikanische Schule beginnt im August
- Über 100 Kollegien, Handelshochschulen, Konservatorien und Universitäten vermitteln Mittelschul-, Berufs- und Hochschulbildung. Zum Besuch der Hochschulen berechtigen alle im Rahmen des Polimodal erlangten Abschlüsse
- In Argentinien gibt es eine Vielzahl von kostenpflichtigen, internationalen Privatschulen (größtenteils bilingual Spanisch/English), die u.a. das Internationale Baccalaureate als Abschluss anbieten, darunter auch mehrere deutsche Schulen (1 offiziell anerkannte) in der Hauptstadt Buenos Aires

Weiterführende Links

[Argentinien - Auswärtiges Amt](#)

[Argentinien - giz.de](#)

Impressum

Herausgeber:

Deutsche Gesellschaft für
Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH

Sitz der Gesellschaft
Bonn und Eschborn

Dag-Hammarskjöld Weg 1-5
65760 Eschborn
T +49 61 96 79-0
F +49 61 96 79-11 15
E info@giz.de
I www.giz.de

Eschborn 2025

URL-Verweise:

Für Inhalte externer Seiten, auf die hier verwiesen wird, ist stets der jeweilige Anbieter verantwortlich. Die GIZ distanziert sich ausdrücklich von diesen Inhalten.

Die GIZ ist für den Inhalt der vorliegenden Publikation verantwortlich.